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本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 成燕 通讯员 程倩）记者昨
日从新郑市文旅部门获悉，中秋假
期，新郑市文旅市场安全平稳，市
民文明有序观展看景。

据统计，中秋期间，新郑市黄
帝千古情、新郑考院博物馆、好想
你红枣小镇等成为假日“微旅游”
的网红景区，深受游客青睐。假日
期间，各景区除了精心准备丰富多
彩的旅游项目和优惠措施，还按照
郑州市疫情防控最新通告和文旅
部门责任清单，对景区扫码、预约、
戴口罩等疫情防控工作进行详细
检查。

该市文旅行业经营场所切实
负起主体责任，严格按照疫情防控
要求，落实好“限量、预约、错峰”的
要求，实行预约购票、流量控制、体
温监测、扫码入园、佩戴口罩、清洁
消毒等环节的管理制度。市民们
也时刻绷紧常态化疫情防控这根
弦，按照相关流程有序进入各景区
和文化经营场所。

据了解，针对假期旅游人数增
加的特点，郑州市各景区细化接待
方案、增加接待人员、优化服务能
力，旅游服务质量稳步提升，确保
实现“安全、有序、优质、高效、文
明”的假日旅游工作目标。

为啥会有这么多种野生菌
新密处于秦岭余脉与华北平

原交会浅山丘陵带，地跨黄河、淮
河流域，呈现“三山环抱一平原、两
水映带汇双洎”的生态景观，森林
覆盖率达 44%。此外，新密为嵩山
东伸余脉绵亘地区，境内有大小山
头 182座、沟 508条。新密气候属
暖温带大陆性气候，年降水量 700
毫米以上，植被大多数为阔叶林，
为野生菌的生长提供了良好环境。

经过事先对新密市生态和气
候资源的分析，专家组认为新密市
的伏羲山周边有可能隐藏着有价
值的野生食用菌资源，所以本次普
查的重点区域定在伏羲山林木覆
盖率较高的深山区。

对训化利用和新品种选育有重要
价值

在当地向导的指引下，普查组
进入伏羲山的密林深处开展普
查。两天共发现野生菌种质资源
样品 50多份，经现场分析比对，初
步分类有40余种，有灵芝、多孔菌、
皮伞、红菇、乳菇、金针菇、蘑菇、毛
木耳、牛肝菌等。普查组根据初步
分类登记，同时对部分有价值的品
种通过组织、基质方法进行了菌种
分离，并对部分生长期合适的品种
采集了孢子印。据悉，此次采集活
动收集的巴氏蘑菇、黄色金针菇、
巨大口蘑等品种，对今后野生品种
资源训化利用和新品种选育具有
重要价值。

■已回复热帖
网友：非机动车长期占用消防

通道
红河社区红河瀛园二期东院非

机动车长期占用消防通道，导致行
车困难，造成消防隐患。

高新区石佛办事处回复：社区
接到反映后，及时对红河瀛园二期
东院非机动车长期占用消防通道情
况进行集中整治，强化管理。目前，
已消除隐患，恢复道路安全畅通。

网友：荥阳瀚宇天悦湾电费
为啥是物业代收

为什么荥阳瀚宇天悦湾小区五
号院的电费是物业代收，而不是国
家电网缴费？什么时候能缴到国家
电网？

索河办事处回复：社区工作人
员对此问题进行了调查核实，因索
河湾一期电费目前确为开发公司委
托物业代收代缴。对于该问题，开
发公司也一直在与电力部门进行沟
通对接，洽谈移交事宜。物业公司
对由于此事给业主带来的不便表示
歉意，并会积极协调督促尽快解决。

网友：金沙江路的路灯什么时
候亮起来？

嵩山路以东，金沙江路开通一
年多了，路灯什么时候能亮起来？

郑州市城市管理局：金沙江路
路灯前期由于区域电源负荷不够没

有开启，目前施工方已与电网公司
协调办理完成增容手续，现阶段正
在进行接电施工及调试。市灯饰处
将督促施工方加快推进施工进度，
尽快保障亮灯。

网友：花园路北站北面贾鲁河
桥为何不修？

花园路北站北面的贾鲁河桥为
什么不修，已经过了好久了。

惠济区回复：花园路跨贾鲁河
桥原为郑州市城管局负责拆除及新
建，2019年列入花园路“一环十纵十
横”城市道路综合道路二期工程。目
前正在办理安全评估、防洪影响评价
及市政配置管线迁改等手续，将积极
加快手续办理及新桥建设工作。

网友：绿都澜湾小区周边违停
严重

绿都澜湾小区周边道路机动车
违停十分严重，路边每天都是停满双
排车，甚至三排车，霞飞路、花溪路等
路段堵塞；小区周边路口小商小贩占
道经营严重，挡住机动车和非机动车
通行，而且对地面也造成污染。

十八里河街道办事处回复：办
事处已组织城管科工作人员和社区
工作人员常态化开展市容环境综合
整治，全面整治占道经营、乱堆乱放
等影响城市形象的突出问题，并联
合执法中队、交警开展联合执法，依
法依规对各类交通乱象进行治理。

伏羲山发现40余种野生菌
对今后野生品种资源训化利用和新品种选育有重要价值

能力作风转变能力作风转变 我们在行动我们在行动

9月5日~11日，心通桥网络问政平台接到诉求183件，各职能部门
回复156件，办结136件。其中，公共设施类诉求最多，占总量25%，交
通出行类占20%，环境问题类占14%，物业管理类占12%，教育公平类
占10%，医疗保障类占8%，疫情防控类占7%,其他诉求占4%。

噪声扰民、占道经营、停车乱收费、道
路不通、路灯不亮……如果您遇到这些烦
心事，可通过以下方式获得帮助。

扫描右面二维码下载，下载正观新闻、
心通桥APP来反映。

■您有诉求，我来督办

■“强能力 锻作风”心通桥指数（9月5日~11日）

中秋假期文明有序观展看景

文明郑州 之文明旅游

花园路北站北面贾鲁河桥何时开建
回复：目前正在办理安全评估等手续，将加快新桥建设

近日，省食用菌种质资源普查第一
专家组深入新密市开展野生食用菌种质
资源普查工作，共发现野生菌种质资源
样品50多份，初步分类有40余种。
正观新闻·郑州晚报记者 武建玲
通讯员 崔杏春 文/图

■重要提醒
专家同时提醒，公众应从市场上购买食用菌，不要在野外随意采食野

生菌，以防误食中毒。

采集现场采集现场

采集到的野生菌样本采集到的野生菌样本

1.建设路西三环地铁口沿着西
三环往北走的辅道及步道晚上没有
路灯，电动车开着强光灯很容易出
事，行人没有路灯也很不方便，多年
了，请有关部门解决一下。（8 月 12
日发帖至中原区城市管理执法局）

2.在少林小区活动小广场，总有
人用音响放戏曲并唱戏，每天晚上都

要唱到10点左右，严重影响小广场附
近群众休息。（9月4日发帖至登封市）

3.永顺路天猫养车店长期乱停
乱放，占道经营，利用人行道作为停
车场兼修理车辆，一地垃圾及拆车
配件，影响行人行走。希望相关部
门能还周边居民一个良好的生活环
境。（9月5日发帖至郑东新区）

■网友盼回复


